
Der Hauptausschuss bat am 28.06.2016 zur Sitzung des Bau- Planungs- und Umweltaus-
schusses am 07.07.16 um Beantwortung der Frage, warum die Deckenerneuerung schon vor 
Brückenerneuerung erfolgen soll. Eine Beantwortung konnte jedoch nicht termingerecht er-
folgen. 
 


